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С ЧЕМ МЫ ПОДОШЛИ 
к С Е С С И И

В ПЕРВЫ Х  
ИЮ НЯ

ЧИСЛАХ  
у нас начнут

ся экзамены. Как пройдет 
сессия, какую успеваемость  
покажет наш строительный 
факультет? У членов учеб
ной комиссии факультета 
эти вопросы вызывают опа
сение. В зимнюю экзамена
ционную сессию наш факуль
тет занял второе место по 
институту, успеваемость тог
да составила 7 9 ,6  процента, 
а сейчас по факультету ус
певаемость несколько снизи
лась. Вот результаты второй 
контрольной недели; по пер
вому курсу — 2 4  процента 
успеваемости, по второму — 
55 ,1  процента, по третьему — 
5 4 ,7  процента. В  целом по 
факультету это составляет 
только 4 4 ,6  процента.

В чем причина этого явле
ния? П реж де всего, в нерав
номерной загрузке студентов 
расчетно-графическими зада
ниями. Графика сдачи рас-

Комсорг-
комсоргу

История института — это его 
\юдн. Это и восемь его комсомоль
ских секретарей. Первый из них, 
Калагуров, был секретарем 150 
комсомольцев. Сегодня в комсо
мольской организации института, 
которой руководит Володя Суво
ров, более 3000 человек.

И нститут продолжает расти. Все 
труднее работать комсоргу. По
этому так дороги крупицы секре
тарского опыта предшественников, 
их рассказы  и советы. Поэтому на
верно, и Ю рий Путинцев, преды
дущий секретарь, отчитавш ийся на 
конференции еще прошлой осенью, 
продолжает работать в комитете 
почти наравне с Володей Суворо-
В1ЛМ.

Л  в это воскресенье прншлп в 
комитет еще три «экс-секретаря» 
комитета В Л К С М  института — 
Семен Васильевич Л рхнпоа, пре
подаватель кафедры деталей ма-

четно-графических работ нет, 
а преподаватели слабо тре
буют своевременную сдачу  
заданий и проектов. Это при
водит к штурмовщине и в 
конечном счете сказывается  
и на успеваемости по осталь

ным предметам. На наш 
взгляд, н контрольная неде
ля была проведена в не сов
сем удобное время — со 2  
по 8  мая — меж ду двумя 
праздниками. Большая вина 
лежит и на учебной комис 
сии, она — в нашем неуме 
НИИ работать: не было согла
сованности с деканатами, не 
у всех членов учебной комис
сии есть точное представле
ние о своих обязанностях.

На последнем заседании

совместно с деканатом и 
представителями парткома 
была обсуж дена работа учеб 
ной комиссии. С нового учеб
ного года намечено ввести 
преподавателей в ее состав 
и проводить обмен опытом с 
учебными комиссиями других 
наших факультетов и вузов 
города. Б удет также исполь
зован опыт учебных комис
сий Ленинградского политех
нического института.

Мы будем развивать в

Пролетарки всех стран, соединяйтесь!
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шин, Георгий Ш аповал, дипломант- 
механик, и Петр Коневских, пяти- 
курсннк-механн'к. О  чем держали 
совет пять секретарей? О  многом, 
И конечно о самом важном. А са
мым важным для всех пяти ока
зался разговор об активности ком- 
со.мольцев, о проблемах общ ествен
ной работы. Конкретно? Это был 
разговор о дио.\омах общ ествен
ного работника, дающих наравне с

высокими баллами преимуществен
ное право при распределении, о 
Книге почета комсомольской орга
низации института, о стенде ком
сомольских активистов, о курсовых 
работах на кафедрах общественных 
наук на тему «Подготовить и про
вести вечер, посвященный...» Впро
чем, мы еще предоставим слово 
комсомольским секретарям.

Ф ото в. Ш АТРОВА.

Бы ть во сп и тател я м и
по организацН'И 
и планирования.

r f j  МАЯ СОСТОЯЛОСЬ об-
у  I  т.нйное собрание. Семре-
U I  щеинститутское п а р- 

тарь парткома института Н. А, 
Шннитько познако.мил собрэ'В- 
шнхс.я с решением бюро краево
го комитета партии о работе 
партийных организаций инсти
тута. В докладе тов. Шннитько 
проанализировал состояние пар
тийной работы в факультетских 
организациях, остановился на 
наггболее серьезных недоработ
ках общественных организаций.

Главной целью преподава
тельского коллектива является 
подготовка высококвалифициро
ванных специалистов. Этой це
ли необходгшо добиваться каж 
дому члену нашего коллектива. 
Поэтому так возрастает значе
ние воспитательной работы со 
студентами. Но далеко' не все 
преподаватели являются под
линными воспитателями. Мно
гие не знают дороги в студенче
ские общежития, не интересу
ются, чем живут студенты, что 
их волнует.

Неблагополучно в нашем ин
ституте и с ростом квалифика
ции преподавательского соста
ва. Об этом свидетельствует 
хотя бы то, что только 13,8 про
цента от общего числа препода
вателей имеют степени и уче
ные звания. Этого, конечно, 
очень мало.

Выступившие в прениях по 
докладу коммунисты Никитин, 
Омоленков, Втюрие, Рубанов, 
Борисов, Корниенко, Плисова. 
Мураховская, Архипов отмети
ли, что бюро краевого комитета 
партии своим решением по.мо- 
жет коллективу института бо
лее целеустремленно бороться 
с недостатками.

Полезной для народного хо
зяйства является работа многих 
кафедр института по хозяйст
венно-договорным темам. В 
прошлом учебном году план по 
хоздоговорной тематике был пе
ревыполнен, но сделано еще 
далеко не все, есть неисполь
зованные возможности на .мно
гих кафедрах. Кроме того, не
обходимо разрабаты вать ко еу ш -  

лексные проблемы, так как я 
их решении могут участвовать 
сразу .многие кафедры п эф
фект, естественно, будет боль
шим.

В связи с решениями сен
тябрьского Пленума ЦК КПСС 
и XXIII съезда партии стано
вится особо важной экономиче
ская подготовка будущих ин
женеров. От их экономической 
грамотности будет зависеть на 
производстве очень многое. 
нас в институте организована 
кафедра эконо|Минн и организа
ции производства, читаются 
лекции, проводятся практиче

ские занятия 
производства 
По это, конечно, только первые 
шаги. Необходимо оснастить 
вычислительную лабораторию, 
знакомить студентов с более 
широким кругом экономических 
дисциплин.

Собрание потребовало от кол- 
„мективов кафедр общественных 
наук учитывать при чтении лек
ционных курсов и проведении 
семинарских занятий спец'ифи- 
ку нашего вуза.

Выступивший на собрании 
заместитель заведующего отде
лам науки крайкома партии 
Ф. М. Попов призвал коллек
тив иЕститута, партком улуч
шить работу партийных факуль
тетских бюро, сделать ее более 
конкретной, основанной на глу
боком аяа.тшзе ясиэии институ
та.

Очень многое завгкит в ин
ституте от комсомола. Поэтому 
руководство, помощь комитету 
ВЛКСМ, факультетским бюро 

прямая обязанность комму
нистов.

Собрание приняло конкрет
ное постановление, которое на
целило коммунистов II весь кол
лектив института на активную 
деятельность по преодолению 
недостатков в учебном процес
се и воспитательной работе.

Н. ИВКИ НА, 
зав. партийным отделом  
«Политехника».

Цена 1 коп.

дальнейшем и те методы и 
’ приемы работы, которыми 
[пользуемся сейчас. Так, мы 
I решили поддерживать связь 
[ с родителями нерадивых сту- 
!дентов. К студенту из груп- 
[пы 3 1 4 -4  Сергею Мельнико- 
[ву е.здили домой, беседовали 
>с его родителями, с ним са

мим неоднократно. Если в 
самое короткое время он не 
ликвидирует задолженности, 
ему грозит исключение из 
института. К родителям сту
дентов Анаскина, Исаева.
Третьякова писали письма. 
Сдвиги к лучшему есть. Пло
ды нашей работы сказались 
и на посещаемости в груп
пах 313 -3 , 313-4 , 343-2 . Она 
улучшилась.

Используем мы против ло
дырей и разящие стрелы са
тиры. Различные карикату
ры и шаржи можно увидеть 
в корпусе «В ». Во время 
сессии будет выходить экран, 
который отобразит ход экза
менов.

С нового семестра требо
вания к студентам по линии 
посещаемости и успеваемо
сти будут усилены. Для это
го думаем прежде всего ста
ростами назначать только 
коммунистов.

Итак, мы у начала сессии. 
Есть два обнадеживающих 
фактора. Зачеты на всех 
курсах большинство студен
тов. получило своевременно. 
И второе — на подготовку к 
каждому экзамену дано боль
ше дней, чем в зимней сес
сии. Третьим решающим ис
ход сессии фактором будет  
настойчивость и воля сту 
дентов, их желание получить 
прочные знания.

Ю. РЯ ЗА Н О В , 
председатель учебной 
комиссии СФ.

П О М О Щ Н И К И
Д Е К А Н А Т А

у ЧЕБНАЯ КОМИССИЯ...

рит о ее назначении. Вершат 
в ней дела не профессора п 
преподаватели, а сами сту
денты. Учебная комиссия - 
хороший помощник декана
та п (враг нерадивых студен
тов. На каждом факультете 
института есть учебные ко
миссии, но работают они по- 
разному. Я хочу рассказать 
о работе ко-миссии на ЭТФ.

У нас комиссия состоит 
из однинадцати человек, и 
секретарем ее является ком
мунист Поболь. Чтобы ко
миссия работала более целе
устремленно, замесштеле.м 
декана А. И. Коноваловым 
был проведен семинар о за
дачах комиссии. Каждый из 
нас точно знает своп обязан
ности. Условно мы были раз
делены на две подгруппы, 
из которых одна ведет рабо
ту на первом курсе, а дру
гая — на втором и третьем 
курсах. Причину такого раз
деления нетрудно понять; во- 
первых, второкурсник боль
ше студентов знает на вто
ром и третьем курсах н мень
ше - - на первом. Во-вторых, 
за каждым членом комиссии 
закреплено две-трп группы. 
Такая система обеспечивает 
четкую, слаженную работу. 
Это важ1Н0 , так как обязан
ности учебной комиссии труд
ные п разнообразные. Чтобы 
обсудить неуспевающего сту
дента, нужно узнать черты 
его характера, его интересы, 
его возможности и только 
потом уже выносить соответ
ствующее решение. Наш
председатель Поболь умеет 
подобрать правильный под
ход к каждому грудному 
студент^'.

После контрольных недель 
комиссия подводит итоги н 
обсуждает всех не.услеваю- 
щих. Индивидуальная работа 
не проходит даром. Как пра
вило, большинство студентов, 
с кото.рымн проводились бе
седы, не получают .минусов 
в следующие контрольные 
недели. Но есть и «неподда- 
ющиеся». К таии1М студен
там при.меияются строгие 
меры. По предложению на
шей учебной комиссии были 
исключены из института два 
студента.

Сейчас идет зачетная не
деля и наступает сессия. Р а
бота учебной комиссии ста
ла особенно напряженной. 
Нужно проследить, чтобы 
каждый студент вовремя по
лучил зачеты и чтобы не бы
ло никаких недоразумений. 
Деканат загружен до преде
ла, поэтому активная по
мощь учебной комиссии на
много облегчает его работу. 
Многие вопросы учебная ко- 
.М'иссня решает самостоятель
но, н только тогда, когда не
обходимо вмешательство де
каната, она обращается к 
не.му.

Во время сессии учебная 
комиссия будет ежедневно 
отражать итоги сдачи экза
менов в стенном экране ус- 
неваемост.н, будет налажено 
постоянное дежурство в де
канате. Это по.может декана- 
гу быть всегда в курсе дел.

Активная совместная ра
бота учебных комиссий п де
каната вывела .ЭТФ на пер
вое место в институте по ус
певаемости. П в дальнейше.м 
мы будем стремиться упро
чить этот успех.

В. ТО КАРЕВ,

член учебной комис
сии ЭТФ.



КОМ АНДИРЫ ВЕРНУЛИСЬ ИЗ РАЗВЕДКИ

« Р У Б И Н »
Приближается третий трудо

вой семестр. Из года в год все 
больший опыт накапливают 
студенческие трудовые отряды. 
Студенты вузов Москвы, Ленин
града и других городов уже не
сколько лет применяют летом 
форму работы и общежития — 
KOMiM'ViHH. Какие принципы по
ложены в ее основу? Сейчас это 
волнует каждого члена отряда. 
«Рубин», потому что мы впер
вые перенимаени этот опыт. В 
штабе отряда разработали при
мерное положение о коммуне. 
Познакомьтесь с ним.

Один за всех — все за одно
го.

Все члены отряда работают в 
один «общий котел» и все зара
ботанные средства являются
достоянием всего отряда, а по 
окончании работ распределяют
ся равномерно между всеми 
членами отряда.

Расходы на питание распре
деляются также равномерно на 
всех членов отряда.

Строго будет установлена
продолжительность рабочего 
дня.

Выходным днем будет каж
дое воскресенье недели. В от
дельных экстренных случаях 
выходной день может перено
ситься штабсш отряда на любой 
рабочий день недели.

Все неплановые работы кате- 
Г0(рически запрещаются как це
лым бригадам, так и отделыным 
членам отряда. 13 отдельных 
случаях штаб отряда может на
значить бригаду на выполнение 
каких-либо непредусмотренных 
работ. Средства, заработанные 
на этих внеплановых работах, 
идут в общую кассу. Наруше
ние этого пункта влечет за со
бой самые строжайшие меры 
наказания, вплоть до иоклю^ге- 
ния из отряда.

Раслределёние бригад по объ
ектам работы производится шта
бом отряда. Бригада комплек
туется на добровольных нача
лах. В свяан с конкретной обста
новкой лучшие технические 
кадры распределяются штабом 
отряда равномерно по всем 
бригадам.

Между бригадами отряда объ
является соревнование за  зва
ние лучшей комсомолыской 
бригады отряда, института, 
края.

Бригады, занявш ие призовые 
места, будут поощряться комсо

мольокой организацией инсти
тута, руководством строитель
ства и советскими организация 
мн. Подведение итогов будет 
проводиться подекадно.

В состав отряда включаюгст! 
четыре трудновоспитуемых под
ростка иа правах равноправты.к 
членов отряда. Каждый член от
ряда должен быть примером 
для них и считать своим долгом 
принять активное участие в их 
воспитании.

Коммуна есть высшая форма 
организации отрядов, и члены 
ее должны быть образцовыми в 
поведении и в быту.

Тунеядцам и демагогам не 
место в отряде.

Штаб отряда «Рубин».

ВНИМАНИЕ!
готовься к трудовому 

с е м е с т р у
« Э Н Е Р Г И Я »

« А Л М А З »
Далек и красив путь в атот 

край, обозначенный коротким ад
ресом «Эвенкия, Байкитский рай
он». Необъятные просторы лесов, 
скалистые горы, большие и малые 
реки —  это видишь с самолета. 
Потом плывешь на барже —  120 
километров вниз по горной реке 
Подкаменной Тунгуске. Сила во
ды здесь такая, что вверх по те
чению пароходы не могут идти 
без помощи быстроходных кате
ров-тягачей. Красота берегов здесь 
такая, что не раз и не два, а на 
протяжении всего пути вспоми
наешь наши знаменитые Красно
ярские «Столбы». А  о речных по
рогах —  «Бабушке», «Дедушке» и 
«Горлышке» здесь говорят: «Ба
бушка дедушку взяла за горлыш
ко».

В этом отдаленном краю радост
но встречают всех новых свежих 
людей. И взрослые, и дети засыпа
ют вопросами. И сюда мы едем 
строить школу и котельную в Па- 
лигусе и 16-квартирный дом в по
селке Байкит. Эти сооружения

« З А П О Л Я Р Н Ы Й »
120 человек — такова числен

ность «Заполярного». А на общее 
собрание отряда пришли чуть ли 
не все 260, подававших заявление. 
Трудно примиршться с мыслью, 
что ты вычеркнут из списка? Да, 
конечно. Интересно послушать ко
мандира, только что вернувшегося 
из Игарки? Да, и это. А еще, воз
можно, сессия внесет изменения в 
список — ведь он не окончатель
ный: завалившие экзамен будут 
отчислены из отряда.

«Хвостистам» не место в отряде 
— это неписаный. закон. О дру
гих «железных» законах отряда.

об обстановке в Игарке говорил на 
собрании командир «Заполярного» 
Анатолий Шейко, второкурсник 
ЭТО.

—- Несколько дней назад я под
писал договор с Игарским лесо
пильно-перевалочным комбина
том, — начал командир. — До
говор подписан до первого октяб
ря.

В Игарке скопилось много леса. 
Наш отряд будет занят на погруз
ке иностранных кораблей.

Быть предельно собранным — 
вот основное требование к членам 
отряда. Наш корр.

СТАТИСТИКА КРОССА
22 мая состоялся финал легко

атлетического Kipocca, посвященно
го 96-й годовщине со дня рож де
ния В. И . Ленина. Л озунг крос
са —  «М ассовость и скорость» — 
оправдал себя полностью; всего в 
кроссе участвовало 2343 студента. 
Разрядны е нормы выполнили: на
второй разряд  — 170 человек, на 
третий раЗ|ряд — 242 человека, 
юношеский — 127 человек.

Первенство среди учебных групп 
заняла  группа 145-1. Е й  будет 
вручен кубок, а каж дому студен
ту — грамота спортклуба. Второе

место у группы 723-2, третье — у 
группы 214-3.

Победители кросса: 
Мужчины —  3000  м
1. Башмакин — А Д Ф
2. Текутьев — Э Т Ф
3. Гуде.лис — А Д Ф  
Мужчины —  1000 м
1. Захаренкоо — МФ
2. Мухамединов — А Д Ф
3. Проценко — Э Т Ф  
Женщины —  500 м
1. Яковина — М Ф
2. Никифорова — Э Т Ф
3. Журавлева — С Ф

Сводная таблица кросса

нужны здесь, как воздух. И хоро
шо будет к концу пребывания в 
Эвенкии торжественно вручить на
селению ключи от школы н жи
лого дома.

А  еще нам предстоит работа по 
организации досуга населения. По 
просьбе населения мы должны 
будем подготовить два-трн кон
церта художественной самодеятель
ности, прочитать лекции о перспек
тивах развития Красноярского 
края и, в частности. Эвенкийского 
национального округа в пятилет
ке по материалам X X III  съезда 
КПСС; организовать кружки для 
пионеров и школьников: спортив
ный, фотокружок, любителей хи
мии и другие. Кроме того, мы по
можем оборудовать школьную хи
мическую лабораторию. Работы 
много, и она почетна. Нет сомне
ний, что наш труд поможет еще 
больше преобразовать этот ска
зочный край.

Е. Д Р А Ч Е В , 
командир отряда «Алмаз».

Впервые в институте создан  
отряд «Энергия» как часть В се
союзного студенческого отряда, 
насчитывающего около шести 
тысяч человек. Основная наша 
работа строительство 120  — 
130  километров линий электро
передач, а также электрофика
ция сел. Мы впервые едем на 
такие работы. В отряде собра
лись те, кого зовет высота, кто

в душ е настоящие монтажники. 
Будет немало трудностей. Пре
жде чем ехать, необходимо сдать 
техминимум. Ш таб отряда уве
рен, что мы с работой справим
ся, и новые отряды, которые бу
дут созданы, впоследствии во 
многом унаследуют уж е наш 
опыт.

А. АЛЬКИ Н , 
командир отряда «Энергия».

СЕВЕРНОЕ ЛЕТО 
Т О Р О П И Т

Кароткое северное лето, белые ночи... Старые члены отряда 
«Рубин» знают, что это не только экзотика. Это время, когда се
веряне дорожат каждым часом, стараясь осуществить намечен
ные на лето планы. Мы видели сами, как северяне бывают ра
ды и ирив'иательиы тем, кто приходит к ним на помощь разде
лить их дела и заботы. Это теплое, благодарное отношение к 
нам мы ощущали все время — с минуты приземления самолета 
и до самого отъезда.

Уже в последние дни работы к нам на объект пришел пред
седатель Надыйюкого сельского Совета и преподнес нам сюр
приз -  оленьи рога, с  большим мастерством и старательно
стью прикрепленные к выделанной доске.

.4 наш капитан самоходной баржи Иван? Тот, кто ие счита
ясь со В1ременем, часто лючам-и, гонял свою шхуну по порожи
стой Тунгуске, чтобы к началу -нашего рабочего дня завезти 
материалы? Вечером лшкаиуне отъезда он пришел к нам в па
латку и по-детски, скрывая волнение, попросил написать и ос
тавить ему слова понрав-ившихся песен...

Скоро, очень скоро мы снова встретимся с этими за-меча- 
тельиыми людьми. Скоро мы снова скажем: «Здравствуйте, се
веряне, мы пришли к вам на помощь!»,

В. ЗОЛОТУХИН, 
член штаба отряда «Рубин».

В ВУЗАХ СТРАНЫ
ВЕЧЕР УЧАСТ

НИКОВ НСО
В институте впервые проведен 

вечер участников Н С О . О-н начал
ся концертом художественной са
модеятельности Дома ученых.

В вестибюле была организова
на в1>1ставка студенческих научно- 
исследовательских работ, бю лле
теней и стендов ф-акультетоюих 
Н С О . П риш ли гости — активи
сты Н С О  университета л Г И И В Т а.

И дея 0|ргани1зацни такого вече
ра, где могли бы встретиться ак
тивисты Н С О , поговорить о сво
ей твсхрческой работе, поделиться 
мыслями, безусловно, ценная и 
нужная. Реш ено сделать такие ве
чера традиционными. Целесообра-ч- 
нее устраинать их после смотра 
научных студенческих работ и кон
ференций Н С О  факультетов.

(«Ж дановец», Горьков
ский П И ).

Э Т О  М О Ж Н О  
П О З А И М С Т В О В А Т Ь

Б и б л и о г р а ф и ю  
и з у ч а ю т  с т у д е н т ы

« Библиография техвнчеокой 
литературы» — таков кратень
кий, 4 — б-.часовой факу'Льтатив- 
ный курс, введениый в Л П И  по 
приказу ректора -в конце 1964 
года. Занятия ведутся почти на 
всех факультетах института со 
студентами IV и V курсов, а 
также аспирантами первого го
да обучения и проходят при вы
сокой посещаемости и большой 
активности слушателей.

Основная цель курса сводит
ся к тому, чтобы научить буду
щих инженеров и научных р а
ботников следить за отечествеи-

Факуль
тет

Резуль- , 
тат по 

массовости 
в пооц.

Место 
по мас

совости

Техниче
ский ре
зультат

Место 
по техни- 
чеок. ре
зультату

Общее
место

Э Т Ф 81,3 2 3 1 1
Р Т Ф 97,2 1 10 4 11
А Д Ф 71,8 4 10 3 111
М Ф 60,9 5 8 2 IV
С Ф 75,5 3 14 5 V

С П О РТ К Л У Б

Бюллетень новых книг
Сотрудники библиографического отдела начали выпускать еже

месячник «Бюллетень новых научно-технических книг».

Первый выпуск бюллетеня состоит из перечня книг, полученных 

в марте 1966 года. Расположение литературы —  систематическое, по 

отраслям знаний. Читатели, интересующиеся новыми книгами, могут 

узнать о них, просмотрев бюллетени в библиографическом отделе, 

в научной и учебной библиотеках, студенческих читальных залах.

(И з газеты «Кадры индустрии» Новочеркасского П И ).

НОЙ и зарубежной книнаюй н 
периодичеокой литературой по 
oBo-eii специальности, позиака- 
М'ить их со службами информа
ции в области учетно-'регисцра- 
циоиной и отраслевой библио
графии. Слушатели обучаются 
и тому, как правильно выписать 
книгу или статью, пользуясь 
библиографией, как оформить 
библиографию к дипломной ра
боте, диссертации, статье, кни
ге. Для студентов механико-ма- 
шиностроительното, энерго.ма- 
шиностроительного, физико-ме- 
хаишческого, факультета радио
электроники изданы «Методиче
ские указания по технической 
библиографии».

Занятия ведут квалифициро 
ванные библиографы библиоте: 
ки.

(И з газеты «Политехник» 
г. Ленинграда).

 ....
Редактор  

Л. ТОРУНЦОВА.

П О П Р А В К А

В 16 (6 5 )  номер газеты вкра
лась опечатка. Седьмую строку 
сверху в статье С. Крупкина сле
дует читать: «13 автобусов».

Заказ № 629. Политехнический институт. Студенческий городож. Типогра<1шя «Красноярский рабочий». АЛ09511.

4848232348484823535348534823485348535353535353535348534853485323534853534853482348534823235353


